

Comienza campaña electoral previa a elecciones de alcaldes en Venezuela



Caracas, 24 nov (RHC) La campaña electoral por el control de las 335 alcaldías del país que se ponen en juego el 19 de diciembre próximo está en marcha, aunque todas las miradas están puestas en la elección para gobernador del estado de Zulia.

Zulia, en el noroeste del país, fronteriza con Colombia, tiene un peso importante en la economía venezolana y forma parte de la llamada medialuna junto a los estados de Mérida y Táchira que en oportunidades se vinculan a planes secesionistas, explica Prensa Latina.

La víspera la mayoría de los candidatos, en especial los del Gran Polo Patriótico, donde es mayoría el Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), iniciaron la campaña con caminatas, caravanas y concentraciones en los diferentes estados del país.

En Caracas, la candidata revolucionaria al municipio Libertador, Érika Farías, realizó una concentración en el Parque Ezequiel Zamora, en donde manifestó su compromiso para solventar los problemas de la ciudad junto a los caraqueños.

En estados como Bolívar y Anzoátegui se produjeron grandes concentraciones de apoyo a los candidatos del chavismo.

En Aragua, Falcón y en otras regiones la porfía por alcanzar la alcaldía de los municipios también evidenció el favoritismo de la agrupación revolucionaria frente a una dividida oposición que apenas se hace sentir en las calles.

En el caso de la gobernación de Zulia, una encuesta de la empresa DatinCorp reveló que el aspirante socialista Omar Prieto Fernández recibirá en las urnas el 53 por ciento del apoyo de los zulianos que votarán.

Con mil 850 muestras realizadas en el corredor Maracaibo, San Francisco, Cabimas, Colón, el estudio de opinión realizado del 13 al 15 de este mes, arrojó que el 60 por ciento del padrón electoral participará en los comicios y que el 53 por ciento votará por Prieto, quien fungió por espacio de dos períodos como alcalde del municipio San Francisco, el segundo con más población de Zulia, después de Maracaibo.

En cuanto a Maracaibo, el estudio encontró que el 43 por ciento se inclina por el candidato rojo Willy Casanova, mientras que el 34 por ciento lo haría por el candidato de la derecha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148252-comienza-campana-electoral-previa-a-elecciones-de-alcaldes-en-venezuela>



Radio Habana Cuba